



Legisladores firman pronunciamiento de unidad hacia Sheinbaum

Historia de Redacción 24 Horas • 10 h •  2 minutos de lectura



 Legisladores firman pronunciamiento de unidad hacia Sheinbaum

El Presidente de la **Mesa Directiva** de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, se reunió con sus homólogos en los estados para promover la firma de un pronunciamiento de respaldo a la presidenta de **México, Claudia Sheinbaum**, con un mensaje de unidad.

“Esta declaración es de mucha importancia, por lo que necesitamos coordinación para acciones conjuntas para la soberanía y la unidad nacional. En apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum, de respaldar su liderazgo como Jefa de Estado, en las negociaciones que tiene con otros países, en el contexto internacional”, afirmó Sergio Gutiérrez Luna.

Recalcó que es momento donde los colores partidistas no cuentan, al ser todos mexicanos, ya que el país se encuentra en una circunstancia de unidad y defensa de la soberanía.

“A partir de este momento estemos coordinados, estemos juntos, estemos en comunicación, vienen algunas reformas constitucionales, donde también quiero aprovechar para agradecerles, porque ustedes han encauzado esos debates, esos procesos parlamentarios, que nos han permitido tener los votos”, añadió.



Legisladores rechazan cualquier intento de injerencia extranjera

De manera conjunta rechazaron cualquier intento de injerencia extranjera en el país y al cual tienen el derecho y el deber de defender como poderes soberanos.

“Que como representantes populares y de los poderes fundacionales de nuestra nación, compuestos por el **Congreso de la Unión**, los congresos de las entidades federativas y el **Constituyente Permanente**, realizaremos todas las acciones pertinentes para proteger, de forma irrenunciable y colectiva, a México, en su territorio, en su población y en su identidad”, aseguraron.

Asimismo, las presidencias de la Cámara de Diputados y de los Congresos de las entidades federativas y de la **Junta de Coordinación Política** de la Cámara de Diputados, se comprometieron a la defensa irrestricta de la población dentro y fuera del territorio nacional.

“Las presidencias de la Cámara de Diputados y de los Congresos de las entidades federativas y de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados promovemos las reformas necesarias a nuestros marcos jurídicos para armonizar legalmente los instrumentos jurídicos que nuestras constituciones mandatan”, dijo el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

[Legisladores firman pronunciamiento de unidad hacia Sheinbaum](#)